

# 日々の出来事 令和7年1月

## 1月31日（金） 中学校体験入学

6年が奥武蔵中学校体験入学を行いました。

中学校生活や学校行事についての紹介や体験授業、校舎見学などが行われました。

6年生は小学校と中学校の違いをたくさん感じてきました。小学校卒業に向けてと同時に、中学校入学に向けて準備が始まっています。



## 1月30日（木） 2年生が凧あげ

生活科の学習で凧揚げをしました。

ビニールを竹ひごで固定し、しっぽを取り付けて完成です。思い思いの絵柄をかいて、お気に入りの凧となりました。

凧揚げでは頑張って走りながらあげていました。思った以上に高く揚がる凧に夢中になり、友達と糸が絡まらないように気を付けながら凧揚げを楽しみました。



## 1月29日（水） 3年国語

3年生の国語の教材は「ありの行列」です。

バラバラにした文章をタブレットで配布し、正しい文章に並べ替えていきます。この時に接続語に着目し、並べ替えを考えていました。出来上がった文章を、子どもたち同士で確認していました。



## 1月28日(火) ペットボトルキャップ回収

今日の朝会で、代表委員会よりお知らせがありました。

中学校生徒会会が行うペットボトルキャップ回収運動に、代表委員会として協力することとなりました。洗って乾燥させた状態で持ってくるなどの、注意点を伝えました。



## 1月27日(月) 授業風景

図工や体育など、各学年の授業の様子です。

1月もはやくも最終週です。寒い日が続いていますが、子ども達は寒さなど気にせず、授業や休み時間など元気に学校での生活をしています。



## 1月23日(木) 3年博物館見学

3年生が社会科の「昔の暮らしと道具」について学習するために市立博物館へ行きました。

学芸員さんに、今と昔の暮らしの違いや変化について説明を聞きました。各自持っていたハンカチを炭火アイロンでしわを伸ばすなど、昔の道具を使った体験をさせていただきました。



### 1月22日（水） 2年生体育

2年生は体育館で跳び箱遊びを行っていました。

冬の体育館は気温がなかなか上がりません。準備運動をした後は、開脚跳びの基本動作である「かえる跳び」を跳び箱なしで行っていました。



### 1月21日（火） 給食感謝の会

給食の調理員さんたちをお招きして「給食感謝の会」を行いました。調理員さんへのインタビューや健康委員会が考えたクイズなどで感謝の気持ちを伝えました。また、子ども達から、お一人ずつに感謝のメッセージとカレンダーをお渡ししました。



### 1月20日（月） 卒業に向けて

6年生が、卒業に向けて卒業アルバムの制作に入りました。

先週はアルバム用の個人写真撮影を行い、一人一人が好きな物を持って、笑顔で撮影をしていました。6年生が卒業までに登校する日数は40日です。一日一日を大切に過ごしてほしいです。

(写真は加工しています。子どもたちの好きなものは、アルバム完成まで秘密です)



### 1月17日（金） 校内書初め展

飯能市書初め展覧会に出品した作品を、2階廊下に掲示しました。作品一つ一つから、力強さや丁寧に書き上げたという思いが伝わってきます。また、各教室の廊下に、今までの練習や清書会で書いた書き初めを掲示しています。1月22～24日の校内書初め展に、来校の際にはぜひご覧ください。

体調の悪い子どもたちも増えてきています。登校前には、ご家庭での健康観察をお願いいたします。



#### 1月16日(木) ボランティアさんによる読み聞かせ

木曜日の朝の時間は「朝読書」です。今日は4年生に読み聞かせボランティアのポケットさんによる、読み聞かせを行っています。たくさんある絵本の中から、いつも素敵なお話をセレクトしてくれるポケットさんに感謝です。3学期もよろしくお願いします。

体調の悪い子どもたちも増えてきています。登校前には、ご家庭での健康観察をお願いいたします。



#### 1月15日(水) 5年生国語

5年生国語は『言葉でスケッチ』。1枚の写真に写っていることを文章表現する学習です。子猫の写真を見て子ども達は4つの観点、①ねこの様子、②想像したこと、③見てわかること、④周りの様子から分析していました。この後、分析したことを基に文章を作っていきます。

体調の悪い子どもたちも増えてきています。登校前には、ご家庭での健康観察をお願いいたします。



## 1月14日（火） 1年生国語

1年生が漢字の授業を行っていました。

だんだんと画数の多い字が増えてきています。今日は「名」や「草」など、文字の形や書き順に気をつけて練習していました。

3学期が始まり、体調の悪い子どもたちも増えてきています。登校前には、ご家庭での健康観察をお願いいたします。



## 1月10日（金） 避難訓練

地震から火災が起きたことを想定し、避難訓練を行いました。

学校には防火シャッターがあり、火災の際には防火シャッターが自動的に降ります。今回はいざという時のために、防火シャッター脇の避難用扉を実際に通りました。

自分の身を守るための行動をとることができるよう、今後も訓練を行っていきます。



## 1月9日（木） 清書会

書き初め清書会を行いました。

2学期から練習を重ねて、今日の清書会を迎えました。これまでの練習の成果がでるよう、真剣な表情で一字一字取り組んでいました。集中して取り組むことの良さや大切さを学べた1時間となりました。



### 1月8日（水） 3学期がスタートします

今日から第3学期がスタートしました。この時期らしい寒い朝となりましたが、子どもたちは元気に登校してきました。

体育館の気温を考えて、始業식을オンラインで実施しました。校長からは、日々変わっていく社会の変化を受け入れ、いつまでも学び続ける大切さを話しました。また、生徒指導担当から1月の生活目標「正しい言葉遣いをしよう」の話をしました。

